

Contigo la rompemos, Opinión

¡Barbosa arranque!

Opinión

“ ¡Barbosa arranque!

Diego Cancino

CO Confidencial Colombia Exconcejal de Bogotá

Diego Cancino febrero 11, 2024

La administración de Francisco Barbosa al mando de la **Fiscalía General de la Nación** se aproxima a su cierre. Se definió como «una de las personas más preparadas de su generación» y considerándose a sí mismo «la segunda autoridad más importante del país». Palabras por lo menos paradójicas frente a su actuar como Fiscal. Barbosa ha liderado la oposición al Presidente Petro, no ha combatido la impunidad y ha ejercido investigaciones de manera sesgada. Muchos han visto su “politiquería” por la Fiscalía como un trampolín a su futura candidatura presidencial y no como ejercicio para que la justicia opere.

En sus últimos días, Barbosa mandó a hacer placas conmemorativas con su nombre y en letra de estilo y se gastó 180 millones de pesos para la impresión de libros de su autoría, entretanto amenaza con imputar penalmente a personas cercanas al presidente Gustavo Petro, como al presidente de **Ecopetro** Ricardo Roa; allana a medios de comunicación alternativos como La revista Raya y allana también las instalaciones del sindicato de maestros Fecode. Sin embargo, se ha hecho el de la vista gorda en la financiación de las campañas de los excandidatos presidenciales Rodolfo Hernández y de Federico Gutiérrez o con los involucrados en el detrimento patrimonial de 4,3 billones de pesos en el caso de Hidroituango. La Investigación de los dineros de “ñeñe” Hernández, reconocido narcotraficante, a la campaña de Iván Duque quedó en la impunidad.

Francisco Barbosa, como sus antecesores, será recordado como un fiscal más del país que abusó del poder y que legitimó fiscales mentirosas y presuntamente criminales.

La Corte Suprema puede mostrar altura democrática y probidad ejemplar. Seguir aplazando la elección de la Fiscal es inaudito. Ha pasado antes, con Barbosa no fue así, pero en este caso la dilación implica que llegue a Vice fiscal Mancera. Mujer mentirosa, ya comprobado y con presuntas relaciones con fuerzas ilegales y con prácticas delictivas como el narcotráfico y el tráfico de armas.

El fiscal se va, no puede quedar él en cuerpo ajeno y mucho menos en una persona con todos estos cuestionamientos.

Encuentre aquí más columnas de Diego Cancino



Buscar

Escriba y pulsa enter...

Anuncios

Lo + Leído

Urge una Cumbre de Poderes, presidente

Por Antonio Sanguino

El Niño se ha ido

Por Amylkar Acosta | Opinión

El Cañón del río Cauca, macroproyectos y empobrecimiento

Por Luis Emil Sanabria Durán

Encuentran sin vida el cuerpo del menor Dilan Santiago Castro

Por Úrsula Alcalá

WEBINAR Transporte + Género

LA AFD Y LAS MOVILIDADES: asegurar el acceso a un transporte digno, seguro, "verde" y eficiente para todas las personas.

¡AGÉNDATE!

Miércoles 22 | 8:30 a 11:00 a.m.

COMPARTIR



Te Podría Interesar



¿En qué debe pensar Galán para elaborar su plan de desarrollo? Habla Donka Átanossava

Por Maylor Caicedo



Bogotá se candidatiza para ser sede del COP16

Por Periodista Confidencial Colombia



¡Barbosa arranque!

Por Diego Cancino



Ejército destruye en Antioquia laboratorio para procesamiento de drogas ilegales

Por Enrique Castañeda



Cosas de la política: Frases políticas para nunca olvidar

Por Iván Santisteban | Opinión



Gobierno alista la emergencia carcelaria

Por Oscar Sevillano



Diego Cancino

Concejal de Bogotá Filósofo de la Universidad Nacional de Colombia. Tiene estudios de maestría en políticas públicas de la Universidad de los Andes. Asesor en la Cámara de Representantes y profesor en la Universidad de los Andes y en la Universidad del Externado.

f FACEBOOK X TWITTER @ INSTAGRAM



Confidencial
Colombia

Whatsapp: (+57) 317 599 0862

Paute con nosotros: (+57) 313 7845820

info@confidencialcolombia.com

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente. Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

VISIÓN

Mejorar la calidad de la opinión pública. Formar una sociedad con mejores seres humanos al mismo tiempo que nuestro medio genere una relación de confianza con nuestros lectores, empresas aliadas y anunciantes.

@2023 - All Right Reserved.

^
VOLVER ARRIBA

